



Sinergitas TNI- Polri, Polsek Luhak Laksanakan Bedah Rumah Bersama

Dina Syafitri - PAYAKUMBUH.GARDAMEDIA.ID

Apr 29, 2023 - 21:49



Payakumbuh- Sinergitas TNI- Polri, Bhabinkamtibmas dan Babinsa bersama warga adakan bedah rumah untuk warga di Jorong Balai panjang Kenagarian Balai panjang Kec. Lareh sago halaban Kabupaten limapuluh kota kota Sumatera Barat

kegiatan bedah rumah yang dilaksanakan oleh bhabinkamtibmas dan Babinsa bersama masyarakat tersebut rampung tepat pada H + 7 lebaran hari ini .(29/4/23).



kegiatan bedah rumah milik ibu Kartinin, seorang lansia yang tinggal di gubuk tidak layak huni tersebut, disulap oleh bhabinkamtibmas, Babinsa, beserta warga, menjadi sebuah hunian yang layak untuk ditinggali.



Kapolsek luhak Polres Payakumbuh AKP Rika Susanto SH, selaku ketua panitia bedah rumah tersebut menyampaikan "Tujuan Kegiatan bedah rumah ini kita gelar secara bersama sama selain untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, Kegiatan ini juga untuk memperlihatkan rasa empati, kepedulian, dan rasa berbagi kita terhadap warga yang kurang mampu."

"Kegiatan bedah rumah ini juga bertujuan untuk meningkatkan hubungan silaturahmi dengan masyarakat serta menunjukkan sinergitas kemitraan yang tinggi dan solid antara TNI- Polri di kecamatan Luhak masuk sangat tinggi dan terjaga dengan baik".

"saya atas nama Kapolsek mengucapkan terima kasih kepada bhabinkamtibmas Nagari Balai Panjang Bripka Suprayetno, Babinsa Serma marwan, Wali Nagari Balai panjang bapak Idris Beserta perangkat, dan seluruh masyarakat yang telah ikut membantu untuk memperbaiki rumah ibu Kartinun,"

"Mudah mudahan dengan kegiatan bedah rumah ini, ibu Kartinun bisa mendapatkan hunian yang lebih baik dan layak. Serta kegiatan ini mudah mudahan bisa menjadi berkah untuk kita bersama" Ulas AKP Rika sebagai penutup.



Alhamdulillah berkat kerjasama dan soliditas Antara TNI - Polri dan perangkat nagari Balai Panjang , pada 7 hari pasca lebaran Ibu Kartinun sudah bisa menempati rumah yang lebih nyaman dan layak huni.



(Berry).